

Städtisches Verwaltungsgebäude



Künstler: Kaspar Hermann
Stadtbezirk: 1. Altstadt-Lehel
Stadtteil: Altstadt
Straße: Burgstraße 4
Ausführung: Sgraffito auf Putzfläche 80,80 x 3,00 m)

A.D. MDDDDLIII
SEIT DEM MITTEL
ALTER STANDEN
HIER VIERBÜRGER-HÄUSER. SIE WURDEN
IM ZWEITEN WELTKRIEG
1944 ZERSTÖRT. DIESES/
VERWALTUNGSGEBÄUDE/
ENTWORFEN VON DEN
ARCHITEKTEN R. RÖDER UND R. FICK BEMALT VON H. KASPAR
WIDMET DIE STADTVERWALTUNG
DEM DIENST AN DER
MÜNCHENER/BEVÖLKERUNG.
000000141

Weitere Werke von Kaspar Hermann

Städtisches Verwaltungsgebäude | Burgstraße | 1953